
Pièces 2 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84415343

Prix 9 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Niché dans le quartier pittoresque du Port, à proximité de toutes les commodités,

cet  appartement  de  2  pièces  a  été  entièrement  rénové  avec  des  matériaux

d'exception,  offrant  une  vue  splendide  sur  le  port  de  Monaco.Dès  l'entrée,  vous

serez  accueilli  par  un  séjour  baigné  de  lumière,  où  une  cuisine  raffinée  se  marie

harmonieusement à l'élégance des espaces. La belle chambre, dotée d'un balcon

privé, vous invite à des réveils ensoleillés et des soirées paisibles. La salle de bains,

véritable oasis de bien-être, complète ce tableau de confort et de luxe.Un véritable

bijou immobilier, ce bien ...

Nestled  in  the  charming  Port  district,  close  to  all  amenities,  this  fully  renovated

2-room  apartment  boasts  high-quality  materials  and  offers  splendid  views  of  the

Monaco  harbor.Upon  entry,  you're  greeted  by  a  luminous  living  area  seamlessly

integrated  with  a  refined  kitchen,  creating  an  ambiance  of  sophistication.  The

beautiful  bedroom,  complete  with  a  private  balcony,  invites  sunny  mornings  and

tranquil  evenings. The bathroom, a true oasis of relaxation, completes this picture

of comfort and luxury.A true real estate gem, this property provides an unparalleled

living experience in one of ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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